

ABSTRAK

Muhammad Husin Padli, 180101050505. *Manajemen Ekstrakurikuler di SMP Negeri 17 Banjarmasin*. Pembimbing: (I) Dr. Hj. Suraijiah, M.Pd. dan Pembimbing (II) Dr. Adi Ansari, M. Pd. I, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin , 2023.

Kata Kunci: *Manajemen, Ekstrakurikuler, Pendidikan*

Ekstrakurikuler di SMP adalah kegiatan di luar jam pelajaran untuk membantu siswa mengembangkan keterampilan dan minat, aspek penting dalam ekstrakurikuler adalah manajemen. Manajemen ekstrakurikuler di SMP 17 Banjarmasin berjalan dengan lancar, dan sempat berhenti selama kurang lebih 2 tahun, karena selama itu juga proses kegiatan belajar mengajar pun dilakukan secara online atau daring, itu sangat berpengaruh terhadap pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler juga sehingga tidak bisa berjalan sebagaimana biasanya sebelum adanya pandemi covid-19.

Berdasarkan latar belakang yang telah dikemukakan, fokus masalah dalam penelitian ini adalah manajemen ekstrakurikuler di SMP Negeri 17 Banjarmasin. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui manajemen ekstrakurikuler di SMP NEGERI 17 Banjarmasin meliputi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, evaluasi serta faktor pendukung dan penghambat yang dihadapi.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yakni peneliti langsung terjun ke lokasi penelitian. Pendekatan penelitian menggunakan pendekatan kualitatif, objek dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, wakil kepala sekolah bidang kesiswaan, wakil kepala sekolah bidang kurikulum, serta pembina ekstrakurikuler di SMP Negeri 17 Banjarmasin dan subjek adalah manajemen kegiatan ekstrakurikuler di SMP Negeri 17 Banjarmasin yang meliputi aspek pada perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, evaluasi, serta faktor pendukung dan penghambat yang dihadapi.

Hasil Penelitian ini adalah manajemen kegiatan ekstrakurikuler di SMP Negeri 17 Banjarmasin diantaranya, perencanaan kegiatan ekstrakurikuler dilaksanakan setiap awal tahun ajaran baru, perencanaan dilakukan oleh kepala sekolah, wakil kepala sekolah bagian kesiswaan, wakil kepala sekolah bagian kurikulum, koordinator kegiatan ekstrakurikuler dan para guru pembina. Pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler di SMP Negeri 17 Banjarmasin ekstrakurikuler pilihan kegiatan tersebut diantaranya drumband, habsy, panting, pramuka, PMR, tari, paskibra, dan pencak silat. Faktor pendukung yaitu sarana dan prasarana, dana, antusias siswa Faktor yang menghambat yaitu kehadiran siswa, Selain itu ada juga faktor cuaca.